



In der Bildsammlung des Stadtarchivs befinden sich auch Postkarten zu besonderen Anlässen. Die historische Weihnachtspostkarte, die einen Blick auf die Pirminiuskirche vor dem Zweiten Weltkrieg zeigt, ist ein faszinierendes Zeitdokument. Auf dem Foto sind die beiden markanten Kirchturmspitzen der Kirche zu sehen, die das Stadtbild prägen. Die Postkarte vermittelt nicht nur festliche Grüße, sondern auch einen Hauch von Nostalgie und Geschichte. In der damaligen Zeit war es aus postalischen Gründen üblich, dass auf der Rückseite der Karten Platz für die Adresse reserviert war. Dies bedeutete, dass Absender ihre Nachrichten ausschließlich auf die Vorderseite schreiben durften.